

一期一会

江戸川区立春江中学校

第1学年 学年通信

第5号 2025.05.09

一期一会（いちごいちえ）：一生に一度の出会いや機会のこと

作文「中学生になって」②

第4号に引き続き、皆さんが書いた中学校の目標についての作文を紹介します。作文を読ませてもらって、1年生全員が中学校での目標を考えていることに学年教員一同とても嬉しく思いました。

あなたは、お互いの目標を応援できるような行動ができていますか？

学年全体でお互いを応援しあえる雰囲気が作れると良いですね！



1組

自分は、この一年間で部活動と新しい友達をたくさん作ることを主に頑張っていきたいとします。小学生のときより勉強が難しくなったり、新しくなることがたくさんあると思うけど、それでも友達と協力して、校外学習、五月にある運動会などを通して、クラスや学年と仲が深まるといいなと思います。部活動では、バスケット部に入って二年、三年の先輩方や他学年と関わっていきたいです。また、部活動やクラスのルールを守って先輩に良い一年生と思われるようになりたいです。最初の一年の目標は、新しい友達を作ること、部活動を頑張ることだけでも、最終的には勉強と部活動を両立して、友達も今よりたくさん作れたら最高だと思っています。まだまだ駄目な所が自分にはあると思うけれど、その部分も直して、生活していきたいです。



2組

私は小学生のとき、中学生になることを楽しみにしていました。でも入学してから、小学生と中学生ってこんなに違うんだなと気づきました。もう小学生のころのままではいけない、心を入れかえなければいけないと思いました。部活動やテストなど大変なことがたくさんあるから、遊んでばかりじゃなくて、がんばって取り組んでいきたいです。私は特に部活動がんばりたいと思っています。大変だと思うけど、三年間熱心に楽しく取り組んでいきたいです。クラスの人とも少しなじめました。まだしゃべったことのない人がたくさんいるけど、少しずつ話せるようになりたいです。私は二年生や三年生になったら、今一年生の自分たちが先輩に教えてもらったり支えてくれているように、先輩としてそういう行動をしていきたいと思っています。



3組

私は小学校の卒業文集に、友達と親しくするには一緒にいる時間が一番大切だという文集を書きました。なぜなら6年間小学校でできた友達は、性格が合わなくても長くずっと一緒にいればどんな人とも親しい関係になれると感じたからです。新しく中学生になり、クラスもかわって初めは少し心配だったけれど、たったの三日間で私はこのクラスになじめている気がしています。人見知りの私からしたらそれはとてもうれしいことで、少し楽しみにしながら春江中学校へ毎朝登校しています。春江中学校に来てから、小学校の時に思っていたことが少しずつ変わって行って、自分の成長を感じます。これからもいろいろなことを経験して、心配事がなくなるくらい大きな成長をしていきたいです。



4組

ぼくは中学生になって分かったことがありました。中学校では小学生みたいに楽じゃないし、時間主義だし、厳しいけど、三年生を見ていると自分もこうなりたいと思って、まだやろう、これからがんばろうと力がわいてくるんです。ほかにも部活動や行事がこれからもいっぱいあるから、それもがんばろう、他のこともがんばろうと、三年生の背中を見るとまだまだ自分がんばれるんだと思って、これからも勉強や友達のことや行事のこと全部がんばりたいです。ほかには、家での過ごし方とかあいさつも、これからもっと春江中学校で学ぶことがあるので、これからもずっとがんばりたいと思います。その中でも一番大切にしたいのは「友達」です。ぼくは友達に何度も助けられました。自分にとって友達は学校に行きたい一つの理由だと思います。ぼくはこれからも友達を大切にしたいです。ほかにも、家族にもまたお世話になるのでこれからも家族や友達など親しい人に感謝したいです。自分はこの中学校生活で少しでも親を喜ばせられたらうれしいです。



運動会練習が始まります！

中学校になって、初めての運動会が開催されます！

運動会をきっかけに、今後もクラス一丸となって活動できると良いですね！

体調管理も自分でしっかり行い、当日を迎えましょう！（熱中症予防を心がけましょう！）



保護者の皆様へ

- ・普段よりも運動量が増えたり、係の仕事などで放課後に作業したりすることが多くなります。お子様の体調にご注意いただけますと幸いです。
- ・熱中症対策として、お子様へ水筒を学校に持っていくようにお声掛けください。
- ・毎日の体育着の洗濯等で保護者の皆様にはご負担をおかけいたします。重ねてご協力をよろしくお願いいたします。